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Redacción

La abogacía habla: ¿volverías a escoger esta
profesión?

Vivir implica tomar decisiones continuamente. Con el paso del tiempo y con cierta perspectiva es

muy sencillo evaluar y determinar si una o varias decisiones que tomamos en el pasado fueron

acertadas.

Bajo esta premisa, aprovechando que hoy, 3 de febrero, es el Día Internacional del Abogado,

conversamos con ocho letrados para averiguar si, tras adentrarse en la profesión y palpar de cerca el

oficio, se arrepienten de la decisión que tomaron en su día o, por el contrario, se muestran firmes y 

orgullosos del camino elegido.

José García Portillo, abogado junior fiscalista de Ceca Magán Abogados, no titubea y ratifica con

entereza su elección. “No tengo ninguna duda de que volvería a elegir esta profesión”, pese a que

“en ocasiones puede ser muy sacrificada, y que hay momentos en los que te ves obligado a trabajar 
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debido a la preclusividad de los plazos administrativos y judiciales”.

José García Portillo. (Foto: CECA Magán Abogados)

Sin embargo, “también la considero una profesión
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